

Date: 14/02/2022.

التاريخ : 2022 /02 /14.

To: Boursa Kuwait Co.
State of Kuwait

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين
دولة الكويت
تحية طيبة وبعد ،

**Subject: Disclosure of Preliminary Results of
Madina which are not approved by any of
Board of Directors AND Auditors.**

**الموضوع : افصاح المدينة عن البيانات المالية الأولية
غير المعتمدة من مجلس الإدارة ومدقق الحسابات**

Refer to the above mentioned subject; and to the article No. 2-3-2 of the Module Twelve of the executive Bylaws which state not disclosing any information to non Kuwaiti Exchange before or at the same time of disclosing the same to the exchange.

بالإشارة للموضوع أعلاه ، وإلى المادة رقم 2-3-2 من الكتاب الثاني عشر من اللائحة التنفيذية والتي تفيد بالامتناع عن الإفصاح عن أية معلومات إلى البورصة غير الكويتية قبل الإفصاح عنها للبورصة او بالتزامن معها.

Attached is the summary disclosure of the preliminary financial statements that are not approved by the company's board of directors and the auditor, subject to review and amendment, for the fiscal year ending on December 31, 2021 which the company sent to the Dubai Financial Market and the Securities and Commodities Authority in the United Arab Emirates, In accordance with the regulations and systems issued by the Dubai Financial Market and the Securities and Commodities Authority, which requires the company to disclose the aforementioned data no later than February 14 of each year.

تجدون بالمرافق الإفصاح الخاص بالملخص عن البيانات المالية الأولية غير المعتمدة من مجلس إدارة الشركة ومدقق الحسابات والقابل للمراجعة والتعديل وذلك عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2021 والذي قامت الشركة بإرساله إلى سوق دبي المالي وهيئة الأوراق المالية والسلع في دولة الإمارات العربية المتحدة المتحددة، وفقا للوائح والنظم الصادرة من سوق دبي المالي وهيئة الأوراق المالية والسلع والذي يوجب على الشركة الإفصاح عن البيانات المذكورة في موعد أقصاه 14 فبراير من كل عام.

Best Regards.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير.

	
Mohammad Khashab Secretary of BOD	محمد خشاب أمين سر مجلس الإدارة

Attached: Disclosure form

مرفق: نموذج الإفصاح



AL-MADINA FOR FINANCE AND INVESTMENT.

نموذج الإفصاح عن النتائج الأولية للشركات المساهمة العامة
(ملخص الحسابات الختامية عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2021)

أولاً : معلومات عامة عن الشركة

إسم الشركة : شركة المدينة للتمويل والاستثمار.

تاريخ إنشاء الشركة : 19 / 05 / 1980م.

رأس المال المدفوع : 40,706,523 دينار كويتي.

رأس المال المكتتب به : 40,706,523 دينار كويتي.

رأس المال المصرح به : 40,706,523 دينار كويتي.

رئيس مجلس الإدارة : فيصل بن عبد الرحمن الحاتم.

الرئيس التنفيذي: عماد الدين فهمي عسّاف.

مدقق الحسابات الخارجي : رودل الشرق الأوسط – برقان محاسبون عالميون

العنوان البريدي للشركة : ص.ب. : 2799 الصفاة ، ر.ب. 13028 كويت.

هاتف الشركة : +965) 22252207


فاكس الشركة : +965) 22411337

البريد الإلكتروني : info@almadinainvest.com

ثانيا : النتائج الأولية المقارنة (ألف دينار كويتي)

<u>2020</u>	<u>2021</u>	
27,966	24,781	-1 مجموع الموجودات
15,336	15,506	-2 حقوق المساهمين
4,204	(521)	-3 الإيرادات
4,205	(812)	-4 صافي الربح التشغيلي
3,458	(1,002)	-5 صافي ربح الفترة
8.71	(2.46) (فلس كويتي)	-6 حصة السهم من الأرباح
		-7 ملخص أداء الشركة خلال السنة المالية

انخفاض أصول الشركة بما يقارب 13% يقابله انخفاض في المطلوبات بما يقارب 25%.

اسم رئيس مجلس إدارة الشركة أو من ينوب عنه	محمد خشاب - أمين سر مجلس الإدارة
التوقيع والتاريخ: 2022/02/14.	
ختم الشركة:	